

Chère Eugénie

A Noël, maman m'avait dit qu'elle attendait un bébé. J'étais très heureux. J'aurais voulu savoir si c'était un garçon ou une fille mais on ne pouvait pas encore le dire.

Une petite sœur est née hier.

Pierre est venu me chercher à l'école pour me mener à la maternité. Nous sommes passés chez le fleuriste pour acheter un bouquet de roses. En entrant dans la chambre, j'avais un peu peur ; mon cœur battait très fort. Maman était couchée et souriait. Je me suis approché du petit lit pour embrasser ma sœur. Comme elle est petite ! Elle a les yeux bleus mais elle n'a pas encore beaucoup de cheveux.

J'espère que tu pourras venir la voir.

Mathieu